
【会議要旨】 

第６回紀の川市長期総合計画本部会議 要旨  

 

 

日  時 平成２９年６月５日（月）    

１０時２６分～１１時２６分   

場  所 紀の川市役所 本館３階 庁議室  

     

 

構成員：林副市長（本部長）、貴志教育長（副本部長）、  

西川市長公室長、森本企画部長、金岡総務部長、中浴危機管理部

長、尾上市民部長、吉川地域振興部長、上村保健福祉部長、神德

農林商工部長、前田建設部長、溝上水道部長、稲垣教育部長、榎

本議会事務局長、中野農業委員会事務局長、宮楠土地開発公社局

長、浅野会計管理者  

 

 

１．開 会  

 

 

２．本部長あいさつ 

本日の会議では、９月議会への上程を目指している新しい長期総合

計画の「基本構想」部分について議論いただく予定だが、「基本構想」

部分は、今後の紀の川市のまちづくりの方向性を明確にする部分にな

るので、各部長にはより良い基本構想となるよう、内容の確認と審議

にご協力をお願いしたい。 

 

 

３．議事 

（１）第２回紀の川市ワークショップの実施報告について【資料１】 

【事務局 別添資料１で説明】  

� ５月２８日に開催した第２回市民ワークショップの概要を説明  

 

【質疑なし】 

 

 

（２）序論及び基本構想（案）について【資料２】【資料２参考資料】 

【事務局 別添資料２、資料２参考資料で説明】  

� 前回の第５回本部会議において提案した「序論及び基本構想（素

案）」から修正した箇所（＝赤字部分）について、変更に至った



経緯と具体的な内容について説明  

 

【質疑応答】  

（西川市長公室長）  

【資料２】の６ページ①美しい自然と豊富な農作物と７ページ

の③基幹産業である農業の維持・強化における果物（フルーツ）、

果物、フルーツと表示がバラバラであるため、統一してはどうか。  

 

（事務局）  

表示を統一する方向で検討します。  

 

（西川市長公室長）  

【資料２】の６ページ①美しい自然と豊富な農作物と７ページ

の③基幹産業である農業の維持・強化における「県内生産量 1 位

あるいは 2 位を誇るはっさく・いちじく・桃・柿・キウイ・いち

ご」、「全国 1 位の生産量を誇るはっさく、いちじく」の根拠は明

確なのか。  

 

（事務局）  

出典元を確認の上、記載内容を検討します。  

 

（榎本議会事務局長）  

【資料２】の６ページ④若者が集う大学の立地における「近畿

大学生物理工学部には約 1,900 名（平成 28 年 5 月時点）の学生が

所属」とあるが、直近の平成 29 年の数値とすべきでは。  

 

（事務局）  

確認のうえ、直近の平成 29 年の数値に修正します。  

 

（榎本議会事務局長）  

【資料２】の１０ページ②「子育て・教育」の分野において、「子

育て環境の支援」とあるが、「環境」という言葉はいるか。  

 

（事務局）  

表現方法を検討の上、必要があれば修正します。  

 

（榎本議会事務局長）  

【資料２】の１１ページ④｢都市基盤・生活環境」の分野におい

て、「市民が環境の意識をもって」とあるが意味が伝わりにくい。 

 



（事務局）  

表現方法を検討の上、必要があれば修正します。  

 

 

（３）その他  

【事務局】  

今回提案の【資料２】序論及び基本構想（案）について、今週末

を目処に庁内での内容の共有と確認をお願いしたい旨を依頼  

 

 

４．閉会     


